



## GREVE DU MARDI 26 JANVIER

**Pour défendre nos conditions de travail,  
Pour défendre nos postes, nos classes,  
Pour défendre notre fiche de paie,  
Pour défendre notre statut,  
Parce que nous ne pouvons plus travailler dans ces  
conditions,**

**TOUS EN GREVE et TOUS EN MANIF !**

**IMPORTANT**

Envoyez votre déclaration d'intention de grève  
à votre IEN avant samedi 23 janvier 23h59  
(depuis votre mail académique)

**SNUDI**  
**FO**

## Assez de mesures contre l'école publique et les personnels ! Grève mardi 26 janvier !

Lors de son allocution télévisée le 14 janvier avec le premier ministre, Blanquer n'a pas dit un mot sur la question des recrutements statutaires qui seraient nécessaires dans les écoles dans la situation actuelle.

Réunissant les organisations syndicales quelques jours plus tard, ses représentants ont à nouveau refusé de répondre à l'exigence portée par la FNEC FP-FO, exigence qui reprenait une revendication commune à l'ensemble des organisations syndicales et de la FCPE : le recrutement immédiat en tant que fonctionnaires stagiaires de tous les candidats aux concours inscrits sur les listes complémentaires et le réabondement de celles-ci !

Les élèves peuvent donc continuer à s'entasser dans des classes surchargées, les remplaçants, les enseignants spécialisés peuvent continuer à manquer... le ministre s'en moque !

### Une avalanche de fermetures de classes se prépare !

Pire, il prépare une rentrée 2021 inacceptable. Dans les départements, lors des comités techniques ou des groupes de travail, la vérité se fait jour.

Avec le dédoublement des classes de grande section en éducation prioritaire, avec l'augmentation – même minime – des décharges de direction, les 2489 postes créés ne constituent qu'une dotation positive en trompe l'œil !

Dans les faits, c'est une avalanche de fermetures de classes qui se prépare ! D'ailleurs, les IA-DASEN et recteurs indiquent que le dispositif visant à ne pas fermer de classes dans les communes de moins de 5.000 habitants sans l'accord du maire ne sera pas reconduit cette année, ce qui ne peut préparer qu'une saignée dans les écoles rurales !

### Le ministre continue de se moquer du monde !

Quant aux autres annonces du ministre, elles ne font que confirmer que celui-ci se moque du monde !

Il s'agirait désormais que les élèves de différentes classes ne soient plus brassés à la cantine, alors que lorsque des élèves d'une classe où l'enseignant absent n'est pas remplacé doivent être accueillis dans une autre classe, ce brassage ne pose pas de problème au ministre !

Ce non-brassage des élèves à la cantine ne peut qu'engendrer un nouveau casse-tête pour les personnels déjà au bord de la rupture : certaines communes font déjà pression pour étendre les heures de repas et donc décaler les heures de classes ! D'autres entendent organiser des repas dans des salles de classes que nos collègues seraient sommés de quitter ! Inacceptable !

Quant au dépistage des personnels organisé par le ministre (dépistage qu'il trouvait parfaitement inutile quelques mois plus tôt), sur lequel il se garde bien d'ailleurs de donner la moindre précision, chacun comprend qu'il s'agit là d'une opération de communication et non d'une volonté d'organiser la protection des personnels !

Face au refus du ministre d'opérer immédiatement les recrutements statutaires nécessaires, face à la rentrée catastrophique qu'il prépare, face à l'augmentation de la contractualisation et de la précarisation dans les écoles, face aux ordres et contredires incessants, aux protocoles inapplicables et à la gestion erratique de la crise sanitaire, faisons valoir notre colère et nos revendications !

**Tous en grève mardi 26 janvier !**

Montreuil, le 20 janvier 2021

SNUDI-FO, syndicat national unifié des directeurs, instituteurs, professeurs des écoles, PsyEN & AESH du 1er degré Force Ouvrière  
6-8 rue Gaston Lauriau 93513 Montreuil, <http://fo-snudi.fr>, 0156932266, [snudi@fo-fnecfp.fr](mailto:snudi@fo-fnecfp.fr)



## Pour nos salaires, pour les postes, pour nos conditions de travail : toutes et tous en grève le 26 janvier !

Tout nous conduit à l'exigence de plus d'éducation pour tous les jeunes dans un contexte où les inégalités continuent à se creuser et où les réformes menées par le ministre les aggravent. Les moyens consacrés à l'éducation ne sont pas à la hauteur des exigences, la situation sanitaire en est un révélateur flagrant. Afin de baisser les effectifs par classe à court et moyen terme et de prendre en compte l'état de fatigue des personnels, épuisés par des années de dégradation des conditions de travail, il faut en urgence engager les recrutements nécessaires, notamment en recourant aux listes complémentaires. Si nos organisations partagent la préoccupation du maintien de l'ouverture des lieux scolaires, elles alertent cependant sur la nécessité d'anticiper l'ensemble des scénarii en fonction de l'évolution de la situation sanitaire. La mise en œuvre d'une protection renforcée des personnels et des élèves doit être planifiée dès à présent.

Dans le budget 2021, la nécessaire revalorisation des personnels ne trouve qu'une traduction minimale avec 400 millions d'euros prévus. C'est très peu pour les personnels, et de fait l'essentiel des mesures proposées pour 2021 ne concerneront qu'une minorité d'entre eux. Les AED et les AESH en particulier ne se voient rien proposer.

Les organisations exigent un budget qui renonce aux suppressions d'emplois et engage un rattrapage des pertes salariales subies, grâce à un plan pluriannuel de revalorisation et de création de postes pour répondre à tous les besoins, en commençant par les plus urgents.

Le Grenelle du ministre est inacceptable, d'autant plus qu'il vise à modifier en profondeur le fonctionnement de l'école, les missions et les statuts des enseignant-es. Nos organisations demandent la mise en œuvre d'une autre politique éducative que celle menée jusqu'à présent par le Ministre de l'Éducation Nationale.

Et pendant la pandémie, les réformes régressives continuent. D'une part, le ministère s'attaque à l'éducation prioritaire en projetant d'abandonner une politique de territoires au profit d'une contractualisation avec chaque école ou établissement scolaire. D'autre part, avec le projet de loi 4D le gouvernement veut engager une opération de déconstruction du service public d'éducation. Les organisations demandent le maintien des services et des personnels dans le cadre plein et entier de l'Éducation Nationale.

Les organisations appellent les personnels à poursuivre les mobilisations en cours, à s'engager dans l'action et à préparer une **grève le mardi 26 janvier** pour exiger des créations de postes, une autre politique éducative, des mesures significatives de revalorisation des salaires et des carrières dans l'éducation. Elles engagent les personnels à se réunir pour débattre localement et construire dès maintenant une dynamique de mobilisation par des initiatives et des initiatives locales, motions et courriers collectifs auprès des IA-DASEN, des Recteurs, du gouvernement.



**PLUS QUE JAMAIS,  
POUR VOUS PROTEGER**

**SYNDIQUEZ-VOUS !!!**

**Nouvelle carte 2021 disponible !**

**>>ICI<<**

### Quels avantages ?

- 1/ Vous pouvez fractionner votre paiement jusqu'à 10 mensualités.
- 3/ Vous recevrez un reçu fiscal en janvier 2022 pour déduire 66% de la cotisation de vos impôts
- 4/ Vos dossiers de suivi sont traités prioritairement
- 5/ Vous bénéficierez d'informations spécifiques sur le déroulement de votre carrière.
- 6/ Vous serez invités à participer à notre AG annuelle pour décider de l'orientation générale du syndicat et intégrer l'instance dirigeante (conseil syndical) si vous le souhaitez...

**SNUDI FORCE OUVRIERE 13**

Syndicat National Unifié des Directeurs, Instituteurs  
et Professeurs des Ecoles des Bouches du Rhône

[www.snudifo13.org](http://www.snudifo13.org)

Vieille Bourse 13232 Marseille cedex 01

Tel : 04 91 00 34 22 / 07 62 54 13 13

Fax : 09 57 49 82 49 Mail : [contact@snudifo13.org](mailto:contact@snudifo13.org)

